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EL TEMA se presenta
apasionante, dos años

de campaña virtual, dos
años de incertidumbre

política crean expectativas
favorables para los

analistas y consiguen
que los ciudadanos que
pasan de la política, aún

pasen más, convertir
las ideas en obsesión es

malo. Dedicarse a montar

estructuras de estado
que no se sabe si servirán
para algo es una pérdida

de tiempo, dinero y
esfuerzo que no parece
muy sensata, se están

destinando recursos a una

hipótesis (también se ha
definido como un sueño)

cuando hay realidades
acuciantes sin resolver.
Existen cónyuges que
proyectan divorciarse

pero siguen conviviendo
porque deshacer el

vínculo les llevaría a una

situación insostenible

para ambos y para
terceros dependientes

y ante esa tesitura se imponen el
diálogo, el acercamiento de posturas y
la recomposición dentro de un estricto
respeto mutuo y en beneficio de una

comunidad de intereses que en la
actualidad ha de centrarse en el objetivo

superior de vencer la crisis.
Las dos partes en conflicto reducen el

climax de tensión y entran en un período
de actuación reflexiva durante el cual no
se formularán reproches sino que cada

una tratará de ponerse en la posición de
la otra y esto poco a poco y con serenidad

hará que se alcance la comprensión y
con ella desaparezcan

las discrepancias
permitiendo que la
convivencia prosiga

con normalidad y

que haber fijado una
fecha para la ruptura

sea visto como un

absurdo fruto de una

ofuscación transitoria.
La bola de cristal no

les funcionó con unas

elecciones a celebrar a
dos meses vista y ahora
pretenden, aunque con
prevenciones, que les

funcione a dos años vista. Ponerse
a trabajar para perpetrar una ruptura y no
dar una oportunidad a la armonización es
incongruente con la moral y la ética que
la política há de transmitir. El político ha
de buscar la concordia y el bien común,
si no lo hace pronto se verá penalizado

por ello porque la ciudadanía quiere que
predomine la pacificación y detesta que

se den vitaminas, y que en la calle se note,
a la tensión. Deberían cuidar que no se

creara un ambiente prebélico y pedir a los
ciudadanos que retiren ya las banderas

que colgaron en el balcón el día 11-S
porque si las mantienen ahí durante dos

años se les estropearán.
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CASAL PARROQUIAL DE LLERONA:
LA RESIGNACIÓ D'UN POBLE

LA SOLIDARITAT DE LAMPA DE
L'ESCOLA SALVADOR ESPRIU

ALBERT GARRIGA CASTELLÓ | Llerona (Les Franqueses) CARME NAVARRO | Granollers

Sóc un veí del poble de Llerona, i escric per donar
a conèixer el que sentim molts veïns d'aquet poble so¬
bre el Casal Parroquial de Llerona. Durant molts anys
i generacions, molts d'aquests veïns, van construir i
crear el Casal Parroquial, el van conservar i ampliar,
amb l'únic interès de crear un punt de reunió per a ells
i per a les properes generacions. Es va fer un bar, una
gran sala de teatre, una pista de bàsquet, dues pistes
de tennis, pistes de petanca i un entorn enjardinat amb
arbres. Com Ja he esmentat, un punt de trobada real¬
ment envejable, tant per a la gent del poble com per els
que no ho són.

Tot es va crear amb la idea que sent un espai parro¬
quial, mai se'ls tancaria la porta, però no va ser així, el
responsable de la parròquia, des de Ja fa uns anys, cada
vegada que es vol fer una activitat, sempre ha posat
pegues i problemes, i cansats de tantes condicions i en¬
trebancs, els organitzadors dels actes com la gent que
cuidava i mimava desinteressadament les instal·lacions,
van anar perdent interès per l'espai, deixant de cuidar¬
lo i buscant un altre lloc per als seus actes. Amb el pas
del temps s'han anat fent menys activitats i es va anar
deixant el manteniment, però el més trist per a mi, és
veure com el responsable de la parròquia no fa res per
recuperar tots aquests veïns que tant havien fet i que
han perdut tot interès.

Des del Consell de Poble, ens van explicar que
l'ajuntament volen negociar amb el responsable de la
parròquia, per fer-se responsables de les instal·lacions,
restaurar i poder donar-los un bon ús, fins i tot deien
que hi havia una ajuda de la Diputació, però d'aquesta
notícia. Ja fa molt, i cada mes que es fa una altra reunió
del Consell i es pregunta pel Casal Parroquial, sempre
tenim la mateixa resposta, que no hi ha acord.

Avui dia. Ja no es fa gairebé res, les instal·lacions
estan en un estat d'abandonament total, i l'únic que
s'ha fet de nou darrerament, són tanques per tancar i
separar i impedir que no es faci res que no sigui del seu
gust. No espero aconseguir res amb aquest escrit, però
sí deixar constància del que sentim molts veïns quan
recordem tota la feina que s'havia fet per aconseguir
aquestes instal·lacions, el que havia estat i que tants
bons moments havíem passat i veure l'estat tan deplo¬
rable en que es troba.

GRACIAS POR LA ATENCION
AL "VIUDO"

OSCAR REYES | Granollers

Ante todos, felicitar de antemano las fiestas y el
año venideros. Me he decidido a escribir esta carta,
en cierta forma con los sentimientos recogidos en los
últimos días. Mi abuelo o mejor, iaio vuelve a estar con
nosotros, con su brasero y en su casa, con todos no¬
sotros, como debe ser. Pero en los últimos días se nos
Juntaron las ideas en una única dirección, el hecho de
que íbamos a perder a nuestro entrañable iaio. Sé que
desde otra perspectiva o desde la fría practicidad, no
se tendría que llorar tanto por un señor con noventa
y dos añazos, pero en nuestro caso la practicidad nos
dice que, nuestro querido abuelo, aún ha de dar mucho
cariño a, en mi caso, su bisnieto Mario.

Por eso es que agradezco sobremanera la atención
médica en general que se le prestó durante su estancia,
que sé, han de prestarla por profesionalidad, pero ellos,
todos ellos excedieron a mi parecer, de profesionalidad
para mostrar un cariño increíble y quiero mostrarles mi
gratitud y la de la familia por el trato que han prestado
a mi gruñón, inquieto y entrañable iaio. Gracias a ellos
podemos seguir disfrutando de su compañía. Felices
fiestas y buena entrada de año a todos, y concretamen¬
te a los profesionales médicos del Hospital General de
Granollers.

Volem agrair als pares i mares de l'AMPA de l'Escola
Salvador Espriu de Granollers, l'acte generós de recap¬
tar aliments per a les famílies més necessitades. Ha
estat un fet molt generós que els de l'Associació "Caliu"
agraïm moltíssim. Creiem que les bones notícies com
són les relacionades amb la solidaritat i la bondat tam¬
bé han de ser donades a conèixer àmpliament. Bon any
i moltes gràcies a tots.

n UNA MALA EXPERIENCIA
DE COMPRA

SANDRA FIT | Granollers

Sí, la culpa fue mía, por elegir este tipo de comer¬
cios para realizar alguna compra. Me dirijo al estable¬
cimiento sito en la carretera de Palou, cuya actividad
es un bazar de productos de procedencia china. Escojo
varios productos que necesitaba, me dirijo a la caja
para pagar la compra que ascendía a unos 30 euros. V
cuando me toca a mi, arranca la cajera el precio de un
producto que llevaba y me dice que ese no es el precio
que el precio es otro ligeramente mas elevado, le in¬
dico que no, que me tiene que cobrar lo que indica el
producto y con muy malos modales me dice un rotun¬
do no, le sigo insistiendo educadamente que el precio
del producto es el que indica la etiqueta, me quita el
producto y con muy poca educación me dice: "¡Pues no
te lo vendo! Te cobro lo demás me dice, y le digo no te
lo dejo aquí!".

Es increíble, que poca educación, y que poca con¬
sideración. Mas han perdido ellos. Aunque a mí me
han dado una lección de moralidadi! Las compras se
realizan en los comercios de aquí, que al fin y al cabo
ellos sí que se preocupan de dar una atención correcta
y cordial. Esta claro que a mí ya me han visto bastante
en dicho bazar!

LU DERECHOS CERCENADOS
EN LES FRANQUESES

FRANCISCO GARRIGOL | Les Franqueses del Vallès

En Les Franqueses se quiere volver a los tiempos
oscuros y absolutistas de este país, el gobierno muni¬
cipal encabezado por Francesc Colomé de CiU, quiere
cercenar los derechos de los ciudadanos impidiéndoles
las preguntas en los plenos para ello está modifican¬
do la ROM para así poder evitar que los ciudadanos
le molesten con sus quejas, primero dejó de recibir a
los ciudadanos y ahora les quita la palabra ¿esta es la
democracia de CiU?

Tapándoles la boca a los ciudadanos no conseguirá
callarlos y que sigan diciendo que su gestión es nefasta,
donde sólo se preocupa de los sueldos de su equipo
aunque para ello sea una continua subida de impues¬
tos. Sr. Colomé por su ineptitud en el gobierno munici¬
pal, dimita antes de arruinar a los ciudadanos.
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